

ART
SOCIA(B)LE

THERAPIE
SOCIALE

Une
installation
d'art urbain
aide
des riverains
à surmonter le
choc dû à
une explosion
accidentelle
meurtrière



L'installation mise en place sur les lieux même de l'accident a lancé un appel à la solidarité afin de surmonter le traumatisme laissé par une explosion qui a fait trois victimes. Dix huit sessions "d'ateliers de peinture-en-cercle" encadrées par 5 animateurs sociaux et un psychologue spécialement formés, ont touché 150 riverains, hommes et femmes de tous âges. Les ateliers créatifs permettent d'aborder ensemble un sujet difficile. Certains reconnaissent leur histoire personnelle dans l'oeuvre de leur voisin, les épreuves endurées se partagent et les encouragements s'échangent. L'installation comprend une composition collective imprimée sur bâche, une sélection des témoignages recueillis et une exposition de photos.

Les Ateliers pARTage